



**Medikamente
gehören nicht
ins Klo, sondern
in die Tonne.**



Die Isar und Umwelt danken's Euch

Arzneimittel sind für die Gesundheit häufig unverzichtbar. Durch eine unsachgemäße Entsorgung von Tabletten und flüssigen Arzneimitteln über die Toilette oder Spüle gelangen die Wirkstoffe ins Abwasser und in den Wasserkreislauf – so belasten sie Flüsse, Seen und Gewässer.

Deshalb gilt: Verschlossene Medikamentenflaschen, Ampullen oder Tabletten werden in der Restmülltonne entsorgt. Auch an Wertstoffhöfen oder dem Giftmobil können Sie Medikamente abgeben.

So helfen Sie unserer Isar und schützen das Grund- und Trinkwasser.

Was wirklich in die Toilette gehört und was nicht erfahren Sie hier:



Weitere Infos zur richtigen Entsorgung finden Sie hier:





**Medikamente
gehören nicht
ins Klo, sondern
in die Tonne.**



Die Isar und Umwelt danken's Euch

Arzneimittel sind für die Gesundheit häufig unverzichtbar. Durch eine unsachgemäße Entsorgung von Tabletten und flüssigen Arzneimitteln über die Toilette oder Spüle gelangen die Wirkstoffe ins Abwasser und in den Wasserkreislauf – so belasten sie Flüsse, Seen und Gewässer.

Deshalb gilt: Tabletten, Ampullen oder verschlossene Medikamentenflaschen werden in der Restmülltonne entsorgt. Auch an Wertstoffhöfen oder dem Giftmobil können Sie Medikamente abgeben.

So helfen Sie unserer Isar und schützen das Grund- und Trinkwasser.

Was wirklich in die Toilette gehört und was nicht erfahren Sie hier:



Weitere Infos zur richtigen Entsorgung finden Sie hier:

